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令和６年度 第 12 回 第１部会（賑わい創出／交流人口／都市機能）会議概要 

日 時 令和 7 年 3 月 4 日（火）午後 2 時 00 分～ 

会 場 中央区役所 5 階 ５０１会議室 

出席委員 
上之山委員、鈴木委員、野澤委員、樋口委員、⾧谷川委員、土田委員、 

松川委員、若木委員 

欠席委員 ― 

関 係 課 ― 

事 務 局 ＜地域課＞荒井係⾧、伊藤副主査、川崎主事 
 

議 題 （１）「にいがた推しメシプロジェクト in 古町・本町」について 

会議内容 

及び 

決定事項等 

第９期終了後もインスタグラムの更新等、プロジェクトを継続できるよう、民

間事業者への継承も視野に入れ、今後の運営方針について「新潟古町まちづくり

会社」に相談した結果について、部会⾧から報告がありました。 

＜新潟古町まちづくり会社からの提案内容＞ 

・「新潟古町まちみなと情報館」のインスタグラムと連携してはどうか。 

・古町ルフル広場やモール内に出店しているキッチンカーからＰＲを依頼されて

おり、にいがた推しメシのインスタグラムを活用して情報を発信してはどう

か。 

上記の提案内容を踏まえ、委員間で意見交換を行い、今年度中には新潟古町ま

ちづくり会社にアカウントを共有し、継続的に更新できるよう、活用してもらう

こととしました。 

議 題 （２）古町・本町イメージ調査について 

会議内容 

及び 

決定事項等 

学生委員より、2 月 1 日～2 月 20 日の間、18 歳～20 歳の友人・知人計 19 人を

対象に実施した古町・本町イメージ調査の結果について報告がありました。 

＜調査結果及び回答者からの主な意見＞ 

・古町・本町を訪れる目的の多くが「飲食」で、次いで「イベント」「買い物」で

あった。 

・カフェや落ち着いた雰囲気の飲食店が多くあるが、その魅力が伝わっていない。 

・新潟の古くからの文化が感じられるまちであってほしい。 

・アクセスしやすく、日常的に気軽に立ち寄れる場所になってほしい。 

＜調査結果に対する委員意見＞ 

・調査対象を広げ、より多くの若者にアンケートをとってはどうか。 

・古町・本町を訪れる目的の多くが「飲食」であったことを踏まえ、「にいがた推

しメシプロジェクト」の取組を継続できるとよい。 
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＜参考＞R7.2 月 古町・本町イメージ調査結果 
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